
RÉUNION DU 6 FÉVRIER 2014 
PROCÈS-VERBAL 

HISTOIRE & CIVILISATION 
 .  Ouverture de l’assemblée  
0.2 Présidium  

Fred Desbiens au poste de président et Françoise Duval au poste de secrétaire proposé par Fred 
Leclerc 

 Clovis appuis adopté à l’unanimité 

0.3 Adoption du précédent procès-verbal  Clovis propose l’adoption en bloc du précédent ordre du jour 
Antoine Fugère appuie Adopté à l’unanimité 
 .4 Adoption d’ordre du jour  Dylan Hervé propose l’ordre suivant : 

 1.0 Mot de David  

2.0  Jeux des sciences humains  

3.0  Affaires financières (budget)  

4.0  Retour sur mandat TC de la session A-13  

5.0  Party de fin de programme  

6.0 Comité de cabane à sucre 

7.0  Varia 

Antoine Fugère appuie. Adopté à l’unanimité 

1.0 Mot de David  

2.0 Jeux des sciences humains  

3.0 Affaires financières (budget) proposition informelle de budget  

Mylène Sabourin-Simard propose ce budget 



Dépenses : Revenus : 

Jeux des sciences humaines 2014 :200$ 
Party de fin de DEC : 450$ 
Pub Quizz : 400$ 
Party de mi-session : 200$ 
Cabane à sucre : 200$ 
Vente de pâtisserie : 20$ 

Solde actuel du compte : 621$ 
Pub Quizz : 550 $ 
Vente de pâtisserie : 50$ 
 

Total : 1 470$ 1 220 $ 
Clovis Raymond-Laruelle  appuie 

4.0 Retour sur mandat TC de la session A-13  

5.0 Party de fin de programme  

Mylène Sabourin-Simmard propose la formation du comité sur une base de volontariat 

Méloyse Bruens-Goupil appuie 

Françoise Duval, Jean-Luc Wyman-Grimmard, Bianca Cozzolino et Dylan Hervé 

6.0 Cabane à sucre 

Mylène Sabourin-Simmard propose la formation du comité sur une base de volontariat. 

Mathieu Giacometti, Pascale M. Salvail, Marie-Joëlle Cadieux et Fred Leclerc 

7.0 Varia 

Clovis Raymond-Laruelle propose l’ajour du point 7.  élection de nouveaux signataires 

Romane Lepage appuie. 

Jean-Luc Wyman-Grimmard propose Clovis Raymond-Laruelle. Thi Xuan Nguyen appuie. 

Bianca Cozzolino propose Fred Leclerc. Dylan Hervé appuie. 

Romane Lepage propose Pascale M. Savail. Jérémie Pauzé appuie. Appuyé à l’unanimité. 
Antoine Fugère propose la création d’un comité ayant pour tâche l’organisation du tournoi amical 
de Super Smash. 

Fred Leclerc appuie. 

Fred Desbiens, Fred Leclerc et Antoine Fugère en seront de mise. 

Mylène Sabourin-Simmard propose la levée de l’assemblée. Dylan Hervé appuie. 




